

Newsletter WPSA-France – 20 septembre 2022

Vie de l'association

Michèle Tixier-Boichard, vice-présidente de la WPSA France, a été élue présidente de la WPSA Monde lors du congrès mondial qui s'est tenu à Paris au mois d'août ! Son mandat est de 4 ans, jusqu'au prochain WPC qui aura lieu à Toronto en 2026.

Michèle est directrice de recherches en génétique animale à INRAE, et membre de la WPSA depuis 1989. Nous lui souhaitons le meilleur pour son mandat.



Congrès mondial d'aviculture (WPC2022)

Le WPC22 s'est tenu du 07 au 11 août au Palais des Congrès de Paris. Le conseil d'administration de la WPSA France tient à remercier tous les participants, conférenciers, chercheurs, étudiants et volontaires qui ont fait vivre ce congrès durant 5 jours.



La WPSA dans la presse :

A l'occasion du congrès mondial, la WPSA France a été contactée par le magazine Sciences et Avenir, qui a consacré un bel article à la filière avicole. Retrouvez en ligne l'interview de notre président

Christophe Bostvironnois : ["La recherche doit rendre durable la production de poulets" - Sciences et Avenir](#)

Jeudis de l'automne :

Les dixièmes jeudis de l'automne se tiendront le jeudi 17 novembre. Vous pouvez d'ores et déjà réserver la date dans vos agendas ! Nous vous donnerons plus d'informations prochainement sur cet événement.

Offres d'emploi :

Retrouvez le détail des dernières offres d'emploi sur : [Offre et Demande d'emploi \(wpsa.fr\)](#)

Vous souhaitez diffuser les dernières offres d'emploi de votre entreprise ? Contactez-nous à l'adresse wpsa@wpsafrance.fr

Suivez-nous sur Linked-In

La page Linked-In de la WPSA a changé de look cet été ! Suivez-là pour ne rien manquer des dernières actualités de l'association : <https://www.linkedin.com/company/wpsafrance/>